

第4号

南小だより



もうすぐ6月を迎えます。6月1日は市内の小学校で起きた事件から20年…。今年からこの6月を「いのちかがやく強調月間」として一人一人の命が大切であることを学びます。子どもたちは命の大切さについてわかっています。しかし今年も学びます。決して2度とくり返してはならないからです。

31日（金）の全校朝会を皮切りに、道徳科の授業公開、学校開放週間などなど…子どもたちのいのちを輝かせるための取組を行います。子どもたちの姿をぜひご覧ください。ご来校お待ちしております。



24日（金）に「大雨時引き渡し訓練」を実施しました。保護者の皆様には今回の訓練に際しましてはご協力いただきありがとうございました。

これから本格的な梅雨を迎えるにあたり、どうしても子どもだけで下校させることが難しい気象状況になることが予想されます。また、天候だけでなく、事故や事件などへの対応も視野に入れておかなければなりません。そんな折での訓練でしたが、滞りなく、子どもたちを保護者の皆様に引き渡すことができました。できる限り実施しないですむのが望ましい子どもたちの引き渡しですが、もしもの時に備えるよい訓練となりました。



6月の行事予定

「いのちかがやく強調月間」

1日（土）	いのちを見つめる日 少年の日	13日（木）	眼科検診（1年生）
3日（月）	学校開放週間 ＊7日（金）まで	14日（金）	耳鼻科検診（1・3・5年生）
	あいさつ運動	16日（日）	家庭の日
	体重測定（低学年）	18日（火）	プール開き（6年生）
4日（火）	市教育委員会学校訪問	19日（水）	クラブ活動
5日（水）	心の状況調査 体重測定（中学年）		徳育の日 食育の日
6日（木）	授業参観・懇談会	28日（金）	平和集会
	心肺蘇生法講習会（PTA主催）	29日（土）	佐世保空襲の日
7日（金）	体重測定（高学年）		
10日（月）	教育相談 ＊28日（金）まで		
11日（火）	芸術鑑賞体験教室（5年生）		
	プールそうじ（5・6年生）		



